
招標公告

為香港佛教聯合會暨會屬學校/單位

提供法定審計服務及特別審計服務

(2024-25, 2025-26及2026-27年度)

 4. 如以郵寄方法投交，信封面除上述第2項列明的資料外，只可填上本會的

地址，即灣仔駱克道338號1樓。

 3. 地點:灣仔駱克道338號2樓，香港佛教聯合會會議室 

查詢電話：2574 9371會計部盧小姐

 5. 投標日期及時間：2024年11月01日(星期五)上午9:00起。

 6. 截標日期及時間：2024年11月25日(星期一)正午12:00止，逾時提交標書不

被接納。

 2. 時間：下午3:00

備註：香港佛教聯合會有權拒絕任何投標者入標而無須解釋理由；有權批出或不

批出本招標合約；並有權提出及修改任何合約要求和條款。

 7. 本會辦公時間為：星期一至五上午9:00至下午5:30；星期六上午9:00至下

午1:00，週日及公眾假期休息。

三、簡介會：敬請預約參加。

 1. 日期：2024年11月08日

 　  其它單位：每年10月31日或之前

 5. 服務承諾，包括準時呈交審計報告：

 2. 有意投交標書者必須將上述要求的資料及標書(一式兩份)，放入一個密封

的文件袋，封面請貼上本會附上的「文件袋封面」或註明：標書：為香

港佛教聯合會暨會屬學校/單位提供法定審計服務及特別審計服務

（2024-25，2025-26及2026-27年度）

 4. 審計服務範圍及收費詳情

 3. 標書請由投標日期及時間起、辦公時間內投放至設於香港佛教聯合會會

址——香港灣仔駱克道338號1字樓之投標箱內。

二、遞交資料及標書之方法：

 1. 標書可於本會網站www.hkbuddhist.org下載。

 　  部份醫療服務單位：每年7月31日或之前，以及

 　  學校：根據教育局發出有關學校審計報告提交日期，以及

香港佛教聯合會(佛聯會)及轄下附屬中學、小學、幼稚園及社會服務單位，誠邀

信譽良好及符合下列資格之認可執業會計師行投標其2024-25，2025-26及2026-

27之審計服務合約。

一、投標者需提供資料包括：

 2. 有效的公司商業登記副本及執業牌照副本

 　  社會服務單位：每年10月31日或之前，以及

 1. 公司資料簡介（包括架構、負責人履歷等）

 3. 最近三年同類機構審計紀錄參考

²
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李家超：港多項改革措施服務大灣區建設

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：入境處昨日公布，
七屆世界桌球錦標賽冠軍、綽號 「火箭」的奧蘇利雲已
透過 「優秀人才入境計劃」，成為香港居民。他與入境
處處長郭俊峯會面時，稱讚香港的良好稅制、美食及文
化，令香港成為一個理想居住地。

讚港良好稅制及美食文化
在入境處上載的影片中，奧蘇利雲接受郭俊峯訪問。
奧蘇利雲稱，在香港待過很長時間，在這裏度過了很

多美好時光，也結交了一些好朋友，當然也因為斯諾克
在香港很受歡迎。他說： 「對於我們這些來自其他國家
的人，這裏有良好的稅制，加上美食和文化，令香港成
為理想的居住地。如果想擁有美好的生活，那一定要來
香港。」

奧蘇利雲談及未來計劃時表示，會在香港放鬆一下，

享受美食、與朋友聚會，亦希望日後能為香港做些事。

多次稱自己很喜歡香港
曾奪七屆世界桌球錦標賽冠軍的奧蘇利雲是英國

人 ， 現 年 48 歲 。 他 從 7 歲 開 始 玩 「士 碌 架 」 （ 桌
球），成為業餘參賽者，在9歲時初次贏得比賽，10歲
完成 「一 Cue 破百」，13 歲時贏得了英國 16 歲以下錦
標賽冠軍，17 歲時更擊敗 「桌球皇帝」亨特利 。他在
2023 年破紀錄第 8 次在全英賽封王，堪稱桌球界傳奇。
奧蘇利雲是典型進攻型選手，出桿速度快，為他贏得
「火箭」外號。
奧蘇利雲對香港的喜愛是有迹可尋，他於前年參加

「香港世界桌球大師賽」時，已稱讚香港郊野景色優
美；參加今年的 「香港國際桌球明星賽」前，再次指自
己很喜歡香港，來港出賽時都會趁空檔到處跑山。

冀助推動本港體育發展
「優秀人才入境計劃」旨在吸引高技術人才或優才來

港定居，藉以提升香港的競爭力，獲批准的申請人無須
在來港定居前先獲得本地僱主聘任。據入境處數據顯
示，在2024年1月至6月期間，成功通過 「輸入優秀人才
及專才諮詢委員會」甄選的個案數目為 5614 宗，而在
2023年，總數為12969宗。

對於奧蘇利雲經 「優秀人才入境計劃」成為香港居民，
立法會議員、民建聯民政及文化體育事務發言人鄭泳舜表
示歡迎，並指近年有不少來自海外或內地的著名體育球
星，如NBA球星馬貝利等先後透過相關人才計劃成為香港
居民，反映了香港具備匯聚人才的優勢。他希望，奧蘇利
雲日後能與本地運動員有更多的交流，甚至親身作出指
導，啟發年輕一輩，協助推動本港體育的發展。

桌球大師奧蘇利雲經優才計劃成香港居民

七屆世界桌球錦標賽冠軍、 「火
箭」 奧蘇利雲通過優才計劃成為香
港居民。 入境處微博短片截圖

鞏固香港在各服務領域地位
李家超稱，國家商務部與特區政府剛在月初簽署了

《內地與香港關於建立更緊密經貿關係的安排》
（CEPA）服務貿易協議第二次修訂，為多個香港具
優勢的服務領域，包括金融、電視、電影、旅遊等，
降低市場准入門檻，同時放寬香港專業人士到內地提
供服務的資質要求，讓更多香港企業和人才可以更優
惠的待遇進入內地市場，讓香港業界為國家發展作出
更大貢獻。

另外，中總昨日亦聯同 「一國兩制」研究中心及畢
馬威發布《粵港澳大灣區發展戰略與香港的機遇和挑
戰》研究報告，出席的包括中總會長蔡冠深、中總副
會長謝湧海、 「一國兩制」研究中心研究總監方舟、
畢馬威大灣區戰略與發展中心副主管合夥人李令德。

中總：北都具戰略意義
報告提出六方面政策建議：一、與北部都會區規劃

的戰略聯動。報告指，本港需要一個更靠近大灣區中
心的 「戰略性發展功能區」，北部都會區在加強香港
與大灣區的聯繫有着重要的戰略意義，是香港未來發
展的新引擎。

二、為新型工業化增量賦能。報告指，香港的新型
工業化策略必須將科技研發和工業製造分成兩個產業
鏈的不同端，讓大規模生產環節落地在大灣區其他城
市，共同推動大灣區先進製造業協同發展的工業生
態。

三、於 「黃金內灣」合作開發新型深度合作區。現
存3個主要粵港合作平台（前海、南沙、河套）協作
治理經驗均有可完善之處。香港可與大灣區的黃金內

灣區域開展合作，打造新時期粵
港合作重大平台。

冀設「CEPA拓展園區」
享零關稅

四、創設香港特區政府投資公
司與內地共投共管模式。研究
稱，由香港特區政府全資擁有的
「香港投資管理有限公司」與內

地政府投資的企業設立合資管理公司，以靈活企業化
管理，參與 「粵港新型深度合作區」土地開發、開展
國際推介、招商引資等事項。

五、設立先進製造業 「CEPA拓展園區」。建議把
CEPA中 「香港」原產地的定義延伸到合作區裏的特
定空間。原材料可以免稅進入該區，而在區內進行的
生產，都算作 「香港」的區域價值，使得產品享受零
關稅。

六、打造高端旅遊休閒項目。研究又說，依託大灣
區獨特地理條件和香港項目管理經驗，推動香港與內
地城市合作打造優質遊艇航行旅遊項目，落實遊艇自
由行。

借鑒「合作查檢、一次放行」通關模式
幾位嘉賓回答本報記者提問時表示，大灣區實現人

流、物流、資金流是一個不斷進步的過程，相比起前

幾年，從基建方面來說，高鐵開通和港珠澳大橋拉近
了 「9+2」城市的物理距離，越來越多港人周末 「北
上」拉近了心理距離，但在具體實施過程中確有不便
利的地方。

比如兩地轉帳、跨境過關等方面，方舟表示，金管
局近日透露，將在明年中試行將香港的轉數快與內地
支付系統連結，作跨境支付，以期便利兩地消費和跨
境轉帳。

蔡冠深稱經常來往兩地，從福田坐高鐵時速度的確
很快，但地鐵站、高鐵站之間距離較遠，常常需要預
留超過半個小時的時間搭車。他提議深港兩地政府借
鑑橫琴與澳門互通的橫琴口岸，實行 「合作查檢、一
次放行」的創新通關模式，完成出入境手續。這樣提
高口岸通關能力和效率的同時，進一步為兩地之間的
交通運輸、人員往來和經貿活動提供便利，加速優質
資源流動。

【香港商報訊】記者林駿強、呂明霞
報道：行政長官李家超昨日在粵港澳大
灣區服務貿易大會以視頻致辭時表示，
施政報告提出多項改革措施，鞏固香港
在各個服務領域的地位，繼續通過構建
更高水平互聯互通、促進政策創新突破

等，服務大灣區建設。另一方面，香港中華總商會（中總）同日亦發表研究報
告，就大灣區建設提出六大政策建議，包括北部都會區戰略聯動、於 「黃金內
灣 」 合作開發新型深度合作區、設立先進製造業 「CEPA拓展園區」 等。

中總提六建議促抓灣區機遇

【香港商報訊】記者林駿強報道：3位勞工界立法
會議員及6位勞顧會僱員代表昨日與勞工及福利局局
長孫玉菡會晤。勞工界代表反映，工會、僱員都關注
輸入外勞對本地僱員的影響；又指部分行業的失業率

較 一 般 失 業 率
高，促請當局盡
快檢討輸入外勞
機制，並要多做
諮詢。

勞顧會僱員代
表、工聯會副理
事 長 林 偉 江 表
示，約見孫玉菡
是探討近期勞工
權益情況，會上
主要提了四個關
鍵問題：一、如
何加強勞顧會角
色，尤其是輸入

外勞上的把關角色。二、輸入勞工政策開始影響本地就
業情況，特別是建造、零售、飲食的失業率，比一般失
業率為高，故提出能否就部分工種或全面檢討輸入勞工
情況，制定煞停機制。三、外勞權益亦受到剝削，令人
思考制度是否不完善，向當局提出如何加強監督、完善
有關政策。四、對於一萬名技工將來港，工會、僱員均
感到擔憂，希望當局與持份者進行溝通、諮詢。

林偉江說，會上局長表示清晰、明白這四項議題，
提出回應；稱補充勞工計劃，當局會盡快進行檢討，
不一定兩年才進行；十分關注外勞被剝削。勞顧會僱
員代表、勞聯副主席譚金蓮說，關注外勞陸續來港，
出現剝削情況，局方亦表關注；又指現時輸入外勞規
模，由以往一年數千，變成現時一年數以萬計，令到
如建造、零售、飲食的失業率不斷攀升，工友在旺季
也找不到長工，只找到散工，導致其收入下降，擔心
日後有大量失業情況，促政府檢討輸入外勞機制；又
促請當局注重勞顧會角色，並指最新輸入外勞計劃未
必有充分諮詢，當局應多做勞資官三方協商，達到準
確把脈。

【香港商報訊】記者李銘欣報道：第27屆申訴專
員嘉許獎頒獎典禮昨日舉行，6 個部門獲公營機構
獎，其中消防處獲大獎，社會福利署及水務署獲機
構獎，房屋署獲調解獎，醫管局獲科技應用及創意
獎，入境處獲客戶服務獎，另有 79 人獲公職人員
獎。

申訴專員陳積志致辭時稱，公署本年度首 6 個月
（4至9月）已完成225宗調解個案，比上年度同期
增雙倍，逾92%投訴人及參與部門及機構表示滿意。
所有106個部門和機構已接受公署邀請在其辦公室內
任命一名調解協調人員。

他又讚揚獲 「公營機構獎」大獎的香港消防處，指

他們多年來致力為公眾提供高效的消防和救護服務，
於2023至24年度火警或救護召喚在目標時間內得到
處理率為 94%，高於服務承諾，憑藉堅持和專業精
神，保護市民生命和財產。

陳積志表示，今年獲頒個人獎項共有79位公職人
員，屬歷屆最多，證明他們服務專業，得到市民大
眾、部門和機構，以及公署的認同，非常值得嘉許。

他又介紹上任後提出的三個策略性方向，包括着力
推動以調解方式處理市民大眾申訴、推動跨部門及機
構協作，以及重點向社會宣揚 「正面看投訴」理念，
希望可以做到改善民生，促進社會和諧進步，提高公
共行政質素和水平的目標。
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中總會長蔡冠深（左二），中總副會長、粵港澳大灣區委員會顧問謝
湧海（左一），一國兩制研究中心研究總監方舟（右二），畢馬威大灣
區戰略與發展中心副主管合夥人李令德（右一）共同發表《粵港澳大灣
區發展戰略與香港的機遇和挑戰》研究報告。 記者 蔡啟文攝

行政長官李家超為2024粵港澳
大灣區服務貿易大會開幕式致辭。

政府新聞處

消防處獲申訴專員嘉許大獎

勞工界晤孫玉菡促檢討輸入外勞

昨日是一年一度的萬聖節，
華燈初上後，中環蘭桂坊開始
有大批 「嘩鬼」 出沒，既然
「一街都係鬼」 ，自然也有
「道士」 專程前來 「捉鬼」 。
這一夜觥籌交錯，眾人樂而忘
返。 記者 蔡啟文攝

「嘩鬼」出沒蘭桂坊


